
 

２０１７年８月２４日(木) 第２４２７回夜間移動例会 

会 長 あ い さ つ                                     会 長 村 上 則 夫 

皆さんお晩でございます。今日は８月の第３例会で今年度初

めての移動夜間例会に沢山の皆さんがご参加頂きまして誠に有

難う御座います。今回は公開例会という事で、お客様３名の方

にお越し頂いております。先ずは高橋大志君のお友達という事

で有限会社竹鳳園の代表取締役平間総一様ようこそお出でいた

だきました、そして高橋英明会員の友達という事でオビマス工

業有限会社の代表取締役日下正明様ようこそお出でいただきま

した。そして株式会社ｴｸｾﾚﾝﾄｼｮｯﾌﾟサイトーの代表取締役社長の

齋藤敦様ようこそお出でいただきました。３名の皆様をお迎え

しての公開例会です、是非ロータリーの中身を少しかじっていただいて味わって頂ければと思います。無理な

勧誘は致しませんので、是非ご興味がありましたらお友達にその旨の話をして頂ければと思いますのでどうぞ

よろしくお願いいたします。 

 それでは、お話の方ですが先週はお盆休みという事で例会は休会致しました。それでお盆休みは私も家で

久々に高校野球を毎日見ておりまして、広陵高校は決勝戦で負けましたけれども、あの中村選手、本当にバッ

ティングも良いし、走れますし、肩も良いですし走攻守揃った凄い選手だなと、甲子園の前からジャイアンツ

はドラフトの候補に指名していたみたいですけれども、あのぐらい活躍するとどの球団もかなり目を付けてい

たという事で、チームとしては決勝戦で敗れましたが、やはり勝った埼玉の花咲徳栄もピッチャー２枚看板で

やはり昔はピッチャーで４番と言うのが常だったのですが、最近では肩はあまり痛められない酷使できないと

いう事で、ピッチャーの役割とバッターの役割が分かれてきているという事です、やはりピッチャーが２枚看

板でいる所が強くて上位まで行けたのかなと思います。今年の投手はあまりレベルが高くなくて打つ方のレベ

ルがかなり高くて高得点が生まれた試合が多かった様な記憶がございます。中村選手も試合で負けても直ぐに

切り替えて、プロ野球に入って頑張りますと云うような事を言えるという事は今の高校生は凄いなと云うふう

に見ていて思いました。 

 あと、今週の火曜日に 50 周年の実行委員会を開催致しました。実行委員会メンバーの皆様からは活発なご

意見も頂きまして、来年３月 24日の 50周年記念の成功に向けて頑張って行きたいと思います。今後会員の皆

様には全面的にご協力を頂く様になりますので、是非 50周年の成功に向けて会員皆様一丸となって 50周年を

成功に導いて行きたいと思いますので是非ご協力の程を宜しくお願い致します。 

今日 11 時半から一歩一歩で、来月は基本的教育と識字率向上月間という事で、来月も地区にお願いをしま

して地区から第一例会にスピーカーをお願い致しました。その事でお願いした所この前の財団セミナーで識字



率向上の委員長は、一応小野寺様だったのですが小野寺様はその識字率向上の方は一寸対応出来ないという事

で、仙台ＪＣの佐々木パストガバナーの弟さんですが、その弟さんの方から今度は、皆様もお分かりだと思い

ますが大島さんと言う方ですけれども、以前は財団の件で２回ぐらい来たという事で話しておりました、その

方と今回打ち合わせをさせて頂いて識字率の向上について事前打ち合わせで態々今日来て頂きまして私と幹

事と佐々木さんと大島さんと打ち合わせをして参りました。そう様な事で毎月地区の方をお招きしてスピーチ

を頂き例会を開会したいと思っておりますので、是非多くの皆様が例会に参加して頂ければと思っております。    

今日はロータリーソングを歌いましたが他のお客様にも一応了解を取っておりますのでご心配なさらない様

にお願い致します。今日は皆様と楽しく夜間例会を過ごしたいと思いますのでどうぞよろしくお願いいたしま

す。ありがとうございました。 

 

幹 事 報 告                                        幹 事 佐 藤 能 文 

幹事報告をする前に、今回は会員皆様多数のご出席を頂きまして改めて有難う

御座います。そしてまた今回は移動例会という事で高橋大志会員にはいろいろ準

備の方でご協力を頂きまして有難う御座います。 

また今日は平間様、日下様、齋藤様ようこそお出で頂きまして大変有難う御座

います。 

先ず本日の報告ですけれども、おおがわら夏まつり実行委員会より、夏まつりの

終了について感謝のご連絡を頂いております。大河原町長齋清志大会会長・大河

原町商工会会長本木拓也実行委員長様より頂いております。 

今回は、夜間移動例会という事でスマイル BOXの報告と出席の報告は次回の例会での報告となります。 

 

２０１７.０８.２４ 夜間移動例会親睦会  炭火焼大ちゃんにて 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


